

Communiqué de presse
Paris, le 12 février 2026

eFlexFuel et AC Motors : un partenariat qui carbure pour la 5e année consécutive !



Depuis 2021, eFlexFuel, leader technologique de la conversion à l'E85, collabore avec AC Motors, installateur gardois agréé de boîtiers bioéthanol. Avec déjà plus de 200 boîtiers installés dans le département, eFlexFuel et AC Motors poursuivent leur collaboration afin de proposer des solutions toujours plus adaptées aux besoins des automobilistes gardois.

Spécialiste de la conversion au bioéthanol dans le Gard, AC Motors Generac s'appuie sur 8 ans d'expérience en mécanique et en conversion E85. Grâce à l'expertise de ses techniciens, l'entreprise garantit des installations conformes et sécurisées pour les conducteurs de voitures, mais également pour les motos*, bateaux* et jet-skis*.

Pour la cinquième année consécutive, eFlexFuel renouvelle son partenariat avec AC Motors Generac pour l'installation de ses boîtiers de conversion à l'éthanol. Cette collaboration permet d'élargir l'offre au-delà des véhicules particuliers, en intégrant également les deux-roues* et les véhicules nautiques*, avec la volonté d'accompagner un public toujours plus large vers une mobilité plus responsable.

* - Boîtiers non homologués

« Nous sommes fiers de collaborer avec eFlexFuel pour accélérer la conversion au bioéthanol E85. Nous sommes convaincus que la transition vers une mobilité durable est essentielle pour la planète, la santé publique et le pouvoir d'achat. Depuis cinq ans, nous agissons pour accompagner les automobilistes gardois vers une mobilité plus verte et plus économique », déclare **Christophe Andrieu, président d'AC Motors**.

« Depuis cinq ans, notre partenariat avec AC Motors Generac nous a permis de réaliser plus de 200 conversions dans la région. Leur expertise ainsi que leur savoir-faire nous ont également permis d'élargir notre offre aux deux-roues dans le cadre des sports mécaniques et aux véhicules nautiques. Nous sommes fiers de poursuivre cette collaboration avec un groupe partageant les mêmes valeurs et ambitions qu'eFlexFuel afin de proposer une solution de transition énergétique universelle, économique et écologique, permettant d'adopter l'E85 sans changer de véhicule. En travaillant avec AC Motors Generac, nous consolidons notre position de leader et garantissons à nos clients expertise et haute qualité d'installation pour une conversion en toute confiance », déclare **Wim Calleeuw, directeur du réseau France chez eFlexFuel**.

Présente en France depuis 2020, eFlexFuel est une entreprise finlandaise spécialisée dans les solutions de conversion au superéthanol E85. Elle accompagne les automobilistes français avec sa solution homologuée **eFlexBlue**. Installé directement sur le moteur, sans manipulation complexe, ce boîtier s'adapte automatiquement aux véhicules essence. Forte de 14 ans d'expertise nordique, reconnue pour sa fiabilité dans des conditions climatiques extrêmes, eFlexBlue assure une gestion en temps réel de l'injection pour un fonctionnement fluide et optimisé. Grâce à l'application eFlexApp, les utilisateurs peuvent également suivre en direct les performances du boîtier et les données moteur.

À propos d'eFlexFuel Technology

Fondée en 2012 en Finlande et présente en France depuis 2020, eFlexFuel Technology est un leader technologique de la conversion des véhicules au superéthanol E85. Forte de 14 ans d'expertise nordique, l'entreprise est reconnue pour la fiabilité de ses solutions, éprouvées dans des conditions climatiques extrêmes. Les boîtiers eFlexFuel sont 100% automatiques, plug & play, sans reprogrammation ECU, testés de -40 °C à +50 °C, garantis cinq ans et homologués.

eFlexFuel développe également des solutions de conversion E85 pour de nouveaux usages, notamment les deux-roues en partenariat avec Thorn Bikes, ainsi que les jet-skis et bateaux de plaisance, et se tient prête à accompagner l'évolution des cadres réglementaires sur ces marchés.

Pour plus d'informations, visitez le site web : <https://eflexfuelfrance.com/>

A propos d'AC Motors

Située à Générac dans le Gard, AC Motors est une entreprise spécialisée dans la conversion au bioéthanol des véhicules essences, des motos et des bateaux.. Dans l'optique d'optimiser les performances du véhicule et de réduire son impact environnemental, ses techniciens qualifiés assurent une installation conforme aux normes.

Pour plus d'informations, visitez : <https://www.acmotors-gard.fr/>